



Presse Nationale

> Politique



Relations Côte d'Ivoire-France : Alassane Ouattara fait de plus en plus pour le bonheur des Ivoiriens

La ville de Lyon, troisième plus grande ville de France, a désormais un consulat général. Les autorités municipales de Lyon ont fait un honneur particulier à la Côte d'Ivoire en organisant une réception à la mairie de Lyon, afin d'annoncer l'ouverture officielle du Consulat général de Côte d'Ivoire dans la ville. Le Président de la République, Alassane Ouattara, depuis son avènement à la tête de l'Etat en mai 2011, s'efforce à rendre agréable le quotidien de ses concitoyens ici et ailleurs. L'établissement ou le renouvellement des passeports qui ne se faisaient qu'à Paris dans le passé peuvent avoir lieu aujourd'hui dans tous les consulats.



Recrutement des jeunes et renforcement de la coopération énergétique sous-régionale : Amadou Gon Coulibaly s'affaire

La semaine du Premier Ministre ivoirien était bien remplie d'activités au profit de la population. Amadou Gon Coulibaly a reçu le 3 février, les ministres de l'Énergie de la Côte d'Ivoire, de la Guinée, de la Sierra Leone, du Mali, du Burkina Faso ainsi que le Commissaire à l'Énergie aux Mines de la Commission de la CEDEAO et de la Banque mondiale. Le 5 février, il a pris part au Conseil des ministres qui a décidé du recrutement de 5000 jeunes diplômés du BEPC qui recevront une formation initiale dans les Centres d'animation et de formation pédagogique (CAFOP). La Côte d'Ivoire poursuit inexorablement sa marche pour une économie intégrée, offrant des conditions de vie meilleures aux populations.



Amadou Soumahoro et 40 parlementaires francophones à Dakar

Le Bureau de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie (APF) s'est réuni les 28 et 29 janvier 2020 à Dakar à l'invitation de la section sénégalaise et de Moustapha Niassé, président de l'Assemblée nationale du Sénégal. Cet événement qui a réuni plus de quarante parlementaires francophones issus de quatre continents, s'est déroulé sous la présidence de Amadou Soumahoro, président de l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire et président de l'APF. Il a appelé de ses vœux « une APF dynamique qui construit et favorise la paix et le développement dans l'espace francophone ».



Parlement de la CEDEAO : Amadou Soumahoro salue le bilan des représentants ivoiriens

Le groupe national des parlementaires de la CEDEAO a échangé, hier, avec le président de l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire, Amadou Soumahoro. Amy Toungara, la présidente des femmes et hommes ivoiriens qui ont représenté et défendu, pendant huit ans, les intérêts de la Chambre basse du parlement de la Côte d'Ivoire au sein du parlement de la CEDEAO, a dit à sa sortie de l'entrevue, avoir fait le bilan des missions qu'ils ont effectuées au nom de l'Etat de Côte d'Ivoire dans une institution communautaire. Le président de l'Assemblée nationale, Amadou Soumahoro, a salué le travail colossal abattu par son équipe et elle. Il leur a exprimé toute la fierté et la reconnaissance de l'Etat ivoirien pour la réussite de leur mission.

> Economie



Primature : Amadou Gon Coulibaly reçoit une délégation de la Banque mondiale

Le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a reçu lundi en audience une délégation de la Banque mondiale conduite par sa directrice générale des transactions financières, Anshula Kant, en marge de la tenue, à Abidjan, de la première conférence de J-CAP. A l'initiative conjointe de la Banque mondiale et de la

Société financière internationale (SFI) sur les marchés de capitaux, cette conférence qui se déroule sur deux jours, aborde les sujets liés aux principales tendances, aux défis et opportunités pour les marchés de capitaux de l'Union économique et monétaire ouest-africaine (UEMOA).



Accès aux services financiers : La BAD lance le rapport de diagnostic-pays pour la Côte d'Ivoire, ce vendredi

Le vendredi 14 février 2020, la Banque africaine de Développement (BAD) lance le rapport de diagnostic-pays pour la Côte d'Ivoire, à l'Hôtel Pullman, à Abidjan. Selon la communication de la BAD, le rapport contribue au débat sur le renforcement de l'accès aux services financiers, et fournit des politiques adéquates d'inclusion financière dans le pays. Le rapport servira également d'outil de référence aux décideurs politiques, aux investisseurs, au secteur privé, aux acteurs du développement.



Développement des Etats de l'UEMOA : Des réformes pour un marché financier attractif adoptées à Abidjan

C'est autour du thème « marchés des capitaux : investir pour la croissance » que près de 350 experts, de la finance mondiale ont débattu autour de 14 sessions dédiées à cette nouvelle initiative du Groupe de la Banque mondiale. Il a ainsi été préconisé que les marchés financiers gagnent en maturité, en attractivité, d'où l'urgence des réformes annoncées pour le développement des Etats. « Au titre de ces réformes, il y a l'harmonisation de la fiscalité applicable aux valeurs mobilières dans les différents Etats membres de l'Union, la tarification du marché financier en général, l'éducation financière des populations, l'élargissement de la base des investisseurs et la diversification des produits financiers », a énuméré Mamadou N'Diaye, président du Conseil régional de l'épargne publique et des marchés financiers(CREPMF).



Conférence sur le forum économique de l'Inde

La chambre de Commerce et d'Industrie de Côte d'Ivoire (CCI-CI) organise, en partenariat avec l'ambassade de l'Inde en Côte d'Ivoire, un forum économique dédié à l'Inde, le lundi 2 mars 2020 à Abidjan-Plateau. En prélude à cet événement, la CCI-CI tient une conférence de presse ce mercredi 12 février, pour informer l'opinion nationale. Ce forum se veut une plate-forme permettant aux entreprises ivoiriennes d'avoir une meilleure connaissance de l'Inde, de son potentiel économique ainsi que des conditions d'accès à son marché et d'explorer de nouveaux axes de collaboration lors des échanges avec les entreprises indiennes.



Des infrastructures en réhabilitation dans le Gbôklè

Des infrastructures sont en réhabilitation pour améliorer le quotidien des populations de la région du Gbôklè en prélude à la visite du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, du jeudi 13 à samedi 15 février 2020. La route appelée "La Côtière" a été rendue praticable de Grand-Lahou à San Pedro en moins de 10 jours. Les crevasses ont été fermées avec de la terre. Le temps de voyage a été considérablement réduit, passant de 10h à 5h pour parcourir les 280 kms qui séparent Sassandra d'Abidjan et de 4h à 40 mn pour parcourir les 75 kms qui séparent San-Pedro de Sassandra.



Trois ministres à Grand-Lahou

Le département de Grand-Lahou, dans la région des Grands ponts, sera animé ce mercredi 12 février 2020 avec le lancement des travaux routiers et autres actions de développement en présence de plusieurs membres du gouvernement. Il s'agit du ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amédé Kouakou, le ministre auprès du Premier Ministre chargé de la Promotion de l'investissement privé, Essis Esmel Emmanuel, et le ministre auprès du Premier Ministre chargé de la Coordination des grands projets, Claude Isaac Dé.

➤ Société



Salubrité, délégation de service de propreté à Abidjan : 80% des déchets sont acheminés à Kossihouen

Après la visite du centre de transfert des déchets d'Eco Eburnie et Clean Eburnie, la ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto était, hier, au centre de transfert de la société Ecoti Sa à Anguededou, dans la commune de Yopougon. La ministre a confié que depuis l'ouverture du centre de transfert et de valorisation technique de Kossihouen, 80% des déchets collectés y ont été acheminés contre 60% du temps de l'ex-décharge d'Akouedo. « Nous n'avons pas atteint nos objectifs à 100%, mais les Ivoiriens dans leur grande majorité sont satisfaits. Des pays comme le Sénégal, le Ghana, le Mali et la

Guinée sont venus s'enquérir de l'expérience ivoirienne », a-t-elle déclaré.



Projet "Agir pour les jeunes 2" : 500 jeunes d'Adjamé reçoivent des chèques

Cinq cents jeunes de la commune d'Adjamé ont reçu, hier, leurs chèques pour le financement de leurs activités. Cela, dans le cadre de la phase 2 du programme "Agir pour les jeunes". Un projet inscrit dans le cadre du programme social du gouvernement et qui a déjà sillonné plusieurs communes d'Abidjan. Ces bénéficiaires pourront, soit agrandir leurs entreprises, soit entreprendre des activités génératrices de revenu. Le financement de l'ensemble de ces projets s'élève à 256 millions 410 mille FCFA.



Hôpital Mère-Enfant de Bingerville/ Bakayoko Ly Ramata au chevet d'une élève de 3ème violée à Abobo

La ministre de la Famille, de la Femme et de l'Enfant, Bakayoko Ly Ramata, était à l'hôpital Mère-Enfant de Bingerville, le mardi 11 février 2020, pour s'enquérir de l'état de santé de la jeune élève en classe de 3e, violée le samedi 8 février 2020 dans la commune d'Abobo. «C'est une réaction d'indignation. Nous avons été informées samedi 8 février du viol d'une petite fille en classe de 3e avec une agression sauvage. Nous condamnons avec la plus grande fermeté ces actes ignobles, inqualifiables. Le gouvernement est à pied d'œuvre pour sanctionner sévèrement de tels actes. C'est la tolérance zéro. Le viol des mineurs, c'est la prison à vie», a-t-elle prévenu.



TIC/ Innovation et recherche : Abidjan va abriter le 1er Marché

La deuxième édition du Marché de l'innovation et de la recherche (MIR) d'Abidjan est prévue du 27 au 28 février prochain. L'événement qui se situe dans le cadre de la promotion des Technologies d'Information et de Communication (TIC), se tiendra sur le site de l'Université Félix Houphouët-Boigny d'Abidjan, ont annoncé les initiateurs, dont la Confédération Générale des Entreprises de Côte d'Ivoire (CGECI).

A l'International

> Economie



Le Nigeria demande un report de l'Eco

Le lancement de la monnaie commune de la Cédéao est théoriquement prévu cette année. Mais deux visions s'affrontent quand à sa mise en place. Selon un tweet de la présidence nigériane, cette position s'explique par le fait que la majorité des pays n'a pas atteint les fameux critères de convergence. La position nigériane est cependant à l'opposée de celle répétée le 30 janvier dernier par Alassane Ouattara. Le numéro un ivoirien préconise une approche graduelle, calquée sur celle qui a prévalu en Europe lors de la création de l'Euro. Autrement dit, selon lui, il faut commencer avec les pays qui sont prêts. Le Nigeria, poids lourds de la Cédéao, refuse une Cedeao à deux vitesses monétaires.

Vu sur le Net

> Economie



La Côte d'Ivoire absente de la liste des pays aux coûts de vie élevés

Le magazine américain CEOWORLD a rendu public les résultats de son étude sur le coût de la vie dans 132 pays dont 19 en Afrique. Parmi ces 19 pays africains, aucun pays de la zone l'Union Economique Monétaire Ouest Africaine (UEMOA), notamment la Côte d'Ivoire. Le pays où la vie est la plus chère en Afrique est les Seychelles. Si dans la zone UEMOA, aucun pays n'est sur cette liste, ce n'est pas le cas dans la zone CEDEAO. Le Ghana et le Nigéria sont les deux pays de la zone communautaire ouest africaine qui figurent sur la liste. Ils occupent respectivement la 10ème et 15ème place au niveau africain et au plan mondial, la 91ème et la 115ème place.

> Société



Bouaké : Amadou Koné exhorte 350 chefs à travailler pour le maintien de la paix et la cohésion sociale

Les chefs traditionnels du Gbêkê refusent toute tentative de déstabilisation dans la région. La résolution a été prise à Kouassiblékro, le samedi 8 février 2020, lors de la cérémonie de présentation de vœux des

membres de l'union des chefs de cantons, chefs de villages, chefs de communautés et notables de Bouaké à leur président, sa Majesté Nanan N'goran Koffi II. C'était en présence du ministre des Transports, Amadou Koné, du PCA de l'Office National de l'Eau Potable (ONEP), Louis Kouakou Habonouan. Saluant l'initiative, le ministre Amadou Koné a encouragé les 350 têtes couronnées de Bouaké présentes à continuer de mettre tout en œuvre pour maintenir un climat de paix et de cohésion dans la région. (Source : Ministère)



Visite de compassion : Le Général Vagondo Diomandé chez un sergent de police amputé des deux jambes et la famille d'un adjudant décédé en service commandé

Le ministre de la Sécurité et de la Protection civile, accompagné du directeur général de la Police nationale et une forte délégation de la haute hiérarchie policière a entrepris une visite de compassion, ce mardi 11 février 2020. Il s'est rendu chez le sergent de police Dao Dadjou, amputé des deux jambes. De même, il a rendu une visite de compassion à la famille éplorée de l'adjudant de police Vamara Koné, décédé en service commandé, le mardi 28 janvier 2020.

Agence de Presse

> Economie



La Côte d'Ivoire est un acteur de référence sur le marché financier régional (Ministre)

La Côte d'Ivoire est un acteur de référence sur le marché financier régional, avec un nombre important d'entreprises cotées et 60% des ressources levées sur le marché au titre de l'année 2019. Le ministre ivoirien de l'Economie et des Finances, Adama Coulibaly, a donné cette information à l'ouverture de la première Conférence internationale sur les marchés financiers (J-CAP 2020) qui s'est tenue du lundi au mardi, à Abidjan.



Plus de 220 milliards de FCFA consentis aux banques de l'UEMOA pour le refinancement de l'habitat social en 2019

Le directeur général de la Caisse régionale de refinancement hypothécaire (CRRH-UEMOA), Christian Agossa, a indiqué avoir consenti, mardi, 224 milliards de francs CFA en 2019 à 35 banques des pays de l'Union économique et monétaire ouest africaine (UEMOA) pour le refinancement de l'habitat social. M. Agossa a réaffirmé, de ce fait, le rôle majeur de son institution financière régionale pour le promotion des investissements dans le secteur immobilier dans la région. Il s'exprimait à la faveur d'un panel sur "l'immobilier, le financement par les marchés financiers", qui s'est déroulé à Abidjan, dans le cadre de la conférence J-CAP.

> Société



Coronavirus: aucun cas suspect ou contaminé au sein des ressortissants ivoiriens en Chine (Ambassadeur)

L'ambassadeur de la République populaire de Chine en Côte d'Ivoire, Wan Li, affirme dans une note d'information, qu'aucun ressortissant ivoirien n'a été contaminé par le coronavirus en Chine, ni constaté comme cas suspect. Selon M. Wan Li, il a reçu cette assurance de son homologue ivoirien en Chine, Adama Dosso, le 3 février, avec lequel il garde un contact étroit. « Je vous assure que le gouvernement central et les gouvernements locaux de Chine attachent une attention particulière aux étudiants et ressortissants étrangers, dont les Ivoiriens qui vivent en Chine et feront de leur mieux pour assurer la sécurité et la santé de ceux-là », a souligné M. Wan dans cette note d'information.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.